



# MAMIE

Manon Gallois

Il y a tellement de choses à dire. Les mots me manquent. C'est terrifiant ces pages blanches à remplir. Mitigée entre le fait d'écrire vite avant que ma grand-mère nous quitte, avant que les souvenirs ne m'échappent, avant que tout s'efface; et le fait de prendre le temps de repenser à tout ce qu'on a partagé ensemble, tout ce que j'ai appris. En dire sûrement pas assez, mais un peu trop parfois. Trouver les limites à ce qu'elle aimeraient que l'on garde secret, en famille, et ce qui est primordial de raconter. Être dans sa tête et dans la mienne en même temps. Ecrire ses mots qui deviennent les miens, les nôtres, les vôtres.

Ecrire son histoire. Mon histoire.